

市川ゆうゆう ご利用者・ご家族の皆様

居宅介護支援事業所の皆様

令和2年4月23日

療養棟内での新型コロナウイルス感染症患者発生に関連する状況報告(4月23日)

平素より介護老人保健施設市川ゆうゆうをご利用いただきありがとうございます。

この度は、当施設入所中の方に新型コロナウイルス感染症が発症したこと、並びに関連する事象につきまして、多大なるご心配とご不安をおかけしていること、大変申し訳なく存じます。

	PCR 検査陽性入所者数 (陰性化した方は除外)	PCR 検査結果待ち
4 階	12	0
3 階	0	0
2 階	0	0

本日は新たな発熱者はおらず、出勤シフトにより検査が行えていなかった 4 階担当職員の検査を行いました。夕には結果が判明し、新たな陽性者はおりませんでした。

今までの検査結果について千葉県衛生研究所にて解析頂き、新規発症患者については概ね早期に検出し隔離できていることを示して頂きました。患者増加のピークが4月17日であったと推定されており、発症日前後の感染力が最も強いため、潜伏期を考え、4月25日から26日に新たな有症状患者が増える可能性が示唆されました。今週末は特に嚴重に入居者の皆様の微細な変化に注意し、早期発見・隔離を行い、さらなる次の波への連鎖を抑えることができれば、感染拡大を抑えられと助言頂きました。また、他の千葉県内での発症データと突合し、すでに陽性となっている方の陰性化確認ができるタイミングを検討し、随時検査を行います。



村越祐民・市川市長
@hirotami_m

市内の感染拡大が続いています。とりわけ介護老人保健施設ゆうゆうでの患者クラスター発生を深刻に受け止めています。同施設には、i.運営法人の病院グループに患者を移送し十分な手当を行うこと、ii. 施設を当面閉鎖をすること、をお願いしています。

午前8:25 · 2020年4月21日 · Twitter Web App

4月21日の市川市長のツイートに、「ii. 施設を当面閉鎖をすること、をお願いしています。」とあり、皆様や職員から「施設はなくなってしまうのですか？」というご不安の声を頂いております。残念ながら感染拡大が続いていることは事実であり、その事実を受けての市長のお言葉を厳粛に受け止めております。前述の通り、潜伏期や無症状病原体保有者のこともあり、既に講じている拡大防止策の結果が出るまでには、それなりの期間がかかると考えております。なんとか閉鎖せずに当地にて在宅復帰・在宅療養支援を行う施設として運営し続けることができるよう、介護老人保健施設の開設許可を行う千葉県とも積極的な情報共有を行いながら努力する所存です。

引き続き個々の入所者様の病状に変化を認めた場合は、相談員、看護師、医師より随時報告致します。「電話をかけるのが申し訳ない」という声を頂くこともございますが、特に陽性者のご家族は日々心配されていると思います。直接お会い頂くことが叶わない中、どのような生活を過ごされているかを伝えることは、当然大切なことであると考えております。対応中などのため、すぐにはお答えできない場合もございますが、生活面については相談員から、病状については看護師または私から説明させていただきますので、遠慮なくお問い合わせ下さい。

公益社団法人 地域医療振興協会
介護老人保健施設 市川ゆうゆう
管理者・施設長 医師 伊藤慎介